

« LES OLYMPIADES », LA BALADE DES GENS HEUREUX !



Dixit Gérard Lenormand « Rouleur, flambeur ou gentil petit vieux » les anciens qui participent aux Olympiades très chères à **Yveline René** ne se sont surtout pas pris la tête pour une médaille en chocolat ! L'essentiel c'est de participer dans la joie et la bonne humeur comme le dit si bien **Maurice Meheut** un copain d'enfance de Pierre de Coubertin !

Ce vendredi 24 septembre 2021 l'objectif a été mille fois atteints !

Bien sur chacun a donné le meilleur de lui-même mais les lois du sport sont impénétrables, il y a ceux qui ont un peu plus de talent ou de chance et puis ceux qui savent oublier la défaite en prenant le verre de l'amitié !

« Soldats je suis fier de vous » ce n'est pas Guillaume le Conquérant qui parle c'est Jacouille qui a partagé ce très bon moment avec les copains uniquement dans la joie et la bonne humeur !

Un grand merci à l'ASCBR et à sa présidente Rachel qui nous a prêté ses superbes installations ! Pour info **la famille Blain** a fait la grâce matinée mais heureusement elle était là pour l'heure de l'apéro ! Merci à **Stephane** l'animateur du club qui nous a parfaitement accueillis comme d'habitude.

Toutes nos congratulations s'adresseront à notre **p'tit Fifi** qui a été « GRAND » en nous offrant un menu diététique que les véritables sportifs savent apprécier !

Nos félicitations à **Yvonne** qui dans une autre vie était « ma meilleure » et à notre marin d'eau douce **le grand Daniel**. Ils ont mis 1 heure 48 minutes pour aller chercher 6 baguettes de pain

à Intermarché ! Une suggestion intéressante concernant la sécurité pour mesdames les Adjointes, ce serait super de faire un tunnel entre le club et le magasin !

Notre coup de cœur à notre ami **Marco** qui entre-deux d'astiquer les casseroles à la maison est venu applaudir les stars de la petite balle jaune !

J'ai l'intime conviction qu'**Yveline** qui coordonne toutes les épreuves était satisfaite de « ce démarrage en côte » des Olympiades du tennis parfaitement réussies ! Tous les participants ont reçu un magnifique almanach illustré de la Normandie le pays qui nous a donné le jour !

« Le jour de gloire est arrivé » pour les lauréats et ce sont **Claudine Sourisse adjointe aux sports** et **Valérie Varenne adjointe aux affaires sociales** qui leur ont donné l'accolade en remettant les médailles mais évidemment en gardant les distances réglementaires.

Christian et Norbert médailles d'or étaient émus jusqu'aux larmes et signaient des autographes jusque tard dans la nuit,

Le Bouffon et Alain étaient euphoriques médailles d'argent, ils n'avaient pas bien compris qu'ils avaient perdu,

Quant à la troisième place elle revenait à **Gérard de la Marine** et à **Jacky l'ex St Pierrais** qui ont fait tout ce qu'il faut pour découper en rondelles la cheville du malheureux **Patrick O.** et c'est son partenaire **Roland** qui l'a transporté sur son dos jusqu' au lieu du pot de l'amitié ! Bizarrement le président de Kerkos a aussitôt repris des couleurs !

Cette édition, n'ayons jamais peur des mots, fut en résumé un grand crû et espérons que les effectifs grossiront à nouveau l'année prochaine !

Jacques Legendre.

NB : je fais 136 gros bisous à **Marion** mon soleil qui s'est occupée des formalités administratives pour les inscriptions et qui a été agressée par deux petits vieux qui voulaient la voir de plus près ! Le staff du Comité réactif a décidé de l'envoyer en stage dans l'académie de **Chouchou** qui a été ceinture noire 5 ème dames ! Mais promis, juré **Marion** ne sera jamais sa 6 ème dame car j'ai racheté le fusil de chasse de **Pupuce** qui n'a pas servi depuis 1968 !



Comme ils avaient bien nettoyé le court central Norbert, Gerard, Marcel et Jacky ont été joué.... sur le court d'à coté ! Dans le classement des gentils cas soc', ils ont gagné une place !



Notre patriarche Jacques C. du haut de ses 83 balais a balayé les veleités des gamins qui ont demandé grâce ! Jacques C. leur a expliqué la clé de sa reussite «croyant ou non croyant il faut faire le chemin de Compostelle et se delecter... des vins de pays !

Il n' y a plus qu'à affreter un TGV !



La trouille de ma vie ! Lorsque je suis arrivé a la hauteur « du green » j'entendais des coups de mortier et j'ai vu survoler 3 têtes : J'ai composé derechef le numero de police secours !

Roro et Daniel étaient planqués derriere le filet et ils se faisaient canarder pas deux authentique blousons noirs Roland et Alain ! j'ai pris mon courage à deux mains , j'ai piqué toutes les balles (les voisins m'ont remercié vivement) et j'ai envoyé les belligerants ramasser des noisettes, le petit ecureuil était ravi !



Il a ceux qui connaissent la gloire et qui sont félicités par madame l'adjointe Valerie mais surtout n'oublions pas le corps arbitral ! Jean marie qui n'a fait aucune faute d'arbitrage pourra recevoir un bisou amplement mérité de « jeune vierge » sa charmante épouse !



Le glorieux P'tit Momo qui a fait les beaux jours du club, remis de sa dernière défaite contre un certain Jacouille est venu féliciter Christian Alain, Roger et Jean marie tous dotés d'une belle adresse qui ont envoyé 360 balles dans la grande surface sise juste en face ! Les clients ont cru que c'était le père Noël qui débutait sa tournée !



Claudine Sourisse et Valerie Varenne ont remis les médailles et les lauréats étaient aux anges ! j'ai été sincèrement épaté ! ils se sont bien tenus et ils ont été à la hauteur de l'événement ! De plus ils s'étaient lavé à grande eau » ! Même le Bouffon dont on connait par cœur son celebre dicton a été doux comme un agneau !



P'iti Fifi a reçu la coupe Melba ! Son repas dietetique et Bio meritait trois étoiles au guide Michelin ! Le Bouffon et Roland lui ont fait des bisous partout !



Chers lecteurs vous ne rêvez pa, vous etes surpris, ebahis, destabilisés, c'est la verité vraie, sur les tables il n'y a que des bouteilles d'eau ! Le seul petit verre « rouge » qu'on aperçoit c'est de la grenadine pour Marcel car il ne boit jamais d'alcool sans Martine ! Ou tout du moins c'est lui qui l'affirme !